

Nous sommes allés aux Cézeaux pour faire un atelier sur les deltaèdres puis nous avons enchainé avec une discussion sur la grande expérience de l'équilibre des liqueurs de Pascal.

Achille et Lucien



Ce matin nous sommes retournés aux Cézeaux. Un enseignant chercheur nous a présenté les micro-organismes, les différents types et leurs caractéristiques. Puis nous avons réalisé des expériences au microscope afin d'observer différents milieux de développement de bactéries. Nous avons apprécié son intervention qui a été présentée de manière remarquable. Ensuite, on nous a expliqué l'équilibre des liqueurs de Pascal. Puis nous sommes allés manger.

Romain et Raphaël



Nous sommes partis au Puy de Dôme en Panoramique car il faisait trop chaud pour monter à pied. Arrivés en haut, les lycéens sont partis visiter la station météo pendant que les collégiens faisaient le tour du volcan. Ensuite nous avons inversé. Nous avons découvert plusieurs salles qui nous montraient différentes recherches menées par les scientifiques. A la fin nous sommes montés sur le toit pour observer la vue. Enfin, nous nous sommes divisés en deux groupes, un groupe qui est redescendu à pied et un autre en Panoramique. Ensuite nous sommes rentrés au lycée en bus, nous avons mangé et nous avons fait les énigmes.

Manon C et Léa





Une belle photo de groupe



Les plus courageux !

